

QUESTIONNAIRE A DETACHER ET A REMPLIR ! Merci !



OUVERTURE D'UN DEPOT DE PAIN / VENTE PRODUITS LOCAUX

Chers habitants,

Nous sommes un groupe d'habitants impliqués dans la démarche "revitalisation du cœur de bourg" aux côtés de la municipalité. Nous souhaitons prochainement ouvrir un dépôt de pain avec des produits locaux dans l'ancien café Jouenne, dont la mairie de Laurenan est désormais propriétaire.

Dans un premier temps, une association serait créée pour tenir ce dépôt de pain et la commune assurerait les travaux de première nécessité dans ce local. Cette première étape a déjà été testée dans d'autres communes et a fait ses preuves : créer un lieu de vie dans un délai relativement court, tester l'offre de services auprès des habitants, assurer une dynamique et impliquer les habitants à sa réussite.

Nous aimerions connaître vos habitudes d'achat afin de mieux répondre à vos attentes. D'autre part, ce nouveau commerce ne marchera que s'il y a l'implication de bénévoles pour tenir une permanence. La commune pourra mettre du temps d'agents communal mais il est nécessaire d'avoir du temps de bénévoles. Alors, dans ce questionnaire, nous faisons appel à votre investissement. Retraités, actifs, n'avez-vous pas au moins 2 heures par mois à donner qui apporterait un plus à notre commune ?

Merci d'avance de prendre quelques minutes pour répondre au petit questionnaire ci-dessous :

Nous pensons ouvrir le lieu 3 fois dans la semaine :

Le mardi et le vendredi de 10h30 à 12h30 et de 16h30 à 18h30

Le dimanche de 8h00 à 12h00 (proposition de viennoiseries)

Avoir une proposition de pain, 3 fois dans la semaine, dans le bourg de Laurenan, est-ce que :

3 jours, c'est suffisant ?

3 jours, c'est pas assez ?

3 jours, c'est trop ?

Trouvez-vous judicieux les jours et heures d'ouverture (= vous viendrez acheter dans ces créneaux) ?

Le matin, de 10h30 à 12h30 ? Oui Non

L'après-midi de 16h30 à 18h30 Oui Non

Le dimanche de 8h00 à 12h00 Oui Non

Autre créneau souhaité :

